

こしわ 越王だより

家庭数配付

地域回覧

発行所 新潟市立巻北小学校



<https://blog.city-niigata.ed.jp/makikita/>

令和5年12月21日 No. 11

創立50周年記念式典を終えて

教頭

令和4年10月18日に第1回目の創立50周年記念実行委員会を行い、およそ1年かけて計画・準備を行ってきた創立50周年記念事業。先日11月22日（水）、ついに創立50周年記念式典を行いました。気温がぐっと下がり、雨模様の天気が続いていたのですが、この日は今までの天気が嘘のように、晴天に恵まれました。天も50周年をお祝いしているようでした。

式典当日は、西蒲区長様、西蒲区教育支援センター所長様をはじめ、学校運営協議会、歴代校長、歴代後援会長、歴代PTA会長、自治会長、北っ子見守り隊など、多数のご来賓の皆様からご臨席を賜り、盛大に記念式典を挙行することができました。

式典の後半は、「児童お祝い発表」を行いました。まずは、50年の思い出をスライドで振り返りました。その後、次のように各学年からの呼び掛けを行いました。

【1年生】 私たち1年生は、巻北小学校が大好きです。私たちの大好きな場所を紹介します。遊具遊びが楽しいぞうさん広場。鬼ごっこや生き物探しができる希望の庭。思い切り運動できるグラウンド。大好きな巻北小学校で、みんなで仲良く頑張ります。



【2年生】 2年生のみなで、野菜を育てました。こしわの里やアグリパーク、JAの方から、野菜の育て方を教えてもらいました。おいしく育てと思いを込めたにしかんなないろ野菜。今年は、西蒲区で育てられているにしかんなないろ野菜づくりに挑戦しました。水やりやわき芽取りなどお世話を頑張りました。他の野菜と比べて色がカラフルで、とっても甘かったです。おいしい野菜を収穫することができて、とても嬉しかったです。そんなおいしいなないろ野菜がある巻の地域が大好きです。



【3年生】 大好き、巻。巻には、すてきな場所、すてきな物、すてきな人がたくさんいます。昔からぼくたち（私たち）を見守ってくれている角田山には、菖蒲塚古墳。巻の大切な場所です。巻郷土資料館には、のぞきからくり。昔から受け継がれる巻の大切な物です。お盆には、鯛車。鯛車を巻に復活させようとしている人がいます。ぼくたち（私たち）は、巻のよいところを伝えていきたいです。大好き、巻。



【4年生】4年生は、手話や盲導犬など福祉について学びました。障がいのある方への接し方や自分たちでもできることを考えました。様々な人々がみんな笑顔で過ごせる巻になってほしいです。地域みなさんと助け合って、明るい巻地区を作っていきたいです。



【5年生】5年生の総合的な学習の時間と言えば、学校前の大きな田んぼでの米作り。目指せ、日本一の巻北米。地域の方々から見守っていただき、安心してできた田植えや稲刈り。この活動を通して、地域の方の優しさ・温かさを感じました。この巻の魅力を大切に歩いていきます。



【6年生】巻のよさ。それは豊かな自然。今までずっと受け継がれてきた伝統文化。そして、いつも私たちを応援してくださる地域の方々。大好きな巻の歴史や伝統文化を途切れさせないよう、私たちが地域の一員であることを自覚し、ずっと巻を盛り上げていきます。



そして、最後は全校合唱。「変わらないもの」を歌いました。

変わらないもの

作詞作曲 山崎 朋子

一 あなたがいてわたしがいて

ふりかえれば笑顔がある

桜が咲き 季節巡り

それでも そこにあなたがいた

遠く 遠く 陽炎がのぼる坂道

いつか 景色が変わっても

変わらないものがある 心の中に

※ 君と出会った幸せを

かみしめながら 歩いて行こう

一年先も 十年先も

これからも ずっと

二 悲しいとき うれしいとき

つらいときも あなたがいた

当たり前の ことのように

見える景色に あなたがいた

ずっと ずっと

立ち止まってはられない

いつか その手を離したら

自分の未来を さあつかみ取るんだ

君がいたから がんばれた

支え合うこと 分かち合うこと

あふれるほどの 愛をくれた

あなたにありがとう

※ 繰り返し

変わらない想い これからも ずっと

素晴らしい歌詞とともに、子どもたちの歌声や姿がとても感動的でした。多くの来賓の方からも、「子どもたちの呼び掛けがよかった」「子どもたちの歌う姿に感動した」など、お褒めの言葉をたくさんいただきました。子どもたちにとっても、来賓の皆様にとっても、思い出に残る式典だったのでと思っています。

記念式典はもちろん、これまでの記念事業の計画・運営に携わっていただいた後援会長をはじめ、後援会副会長、PTA会長、PTA副会長・幹事等の実行委員会の皆様には、大変お世話になりました。実行委員会の皆様のおかげで、素晴らしい式典を挙行することができました。

また、50周年のお祝いとして、竹野町学校田ボランティア一同様よりリアカー1台を寄贈いただきました。今後の教育活動に活用させていただきます。ありがとうございました。

創立50周年記念事業にかかわってくださったすべての皆様に感謝を申し上げるとともに、55周年、60周年・・・と、これからも巻北小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

たくさんの笑顔が輝いた

北っ子祭り

12月7日(木)



ルールのせつめいががちゃんとできました。せつめいのかみをよく見て、まちがえないようによみました。じょうずにできて、とてもうれしかったです。

1年



わたしは、モルくんをかくすおしごとをしました。おきゃくさんがまっている間に、いそいでかくすことをがんばりました。また北っ子まつりで友だちと楽しい思い出を作りたいです。

2年



わたしの出店は、「かくれモルくんをさがせ」でした。うれしかったことは遊び終わったお客さんが「楽しかった!」と言ってくれたことです。来年は低学年の見本になるように仕事をたくさんがんばりたいです。

3年



ぼくは、輪投げをするお店でお客さんが来るように、声かけを工夫しました。5年生の友だちに宣伝のダンスを教えてもらって盛り上げました。来年は5年生として、全校のみんなのことを考えて活動します!

4年



今年の北っ子祭りでは、友達と一緒にいろいろな出店を回ることができました。また、自分の仕事を一生懸命に取り組み、たくさんのお客さんを楽しませることができました。来年も、今年の反省を生かしてがんばりたいです。

5年



ぼくが北っ子祭りでがんばったことは、お客さんが笑顔で楽しめるよう優しく声をかけたり、ありがとうと伝えたりしたことです。

ぼくにとって最後のお祭りでしたが、来年もみんなで楽しい出店をつくってほしいです。

6年